
                                                                                INDICAÇÃO

Senhor Presidente,

 

A Vereadora que esta subscreve, requer o envio de expediente ao Chefe do Poder Executivo e ao Secretário 
de Mobilidade e Planejamento Urbano de Florianópolis, sugerindo o retorno da linha  de ônibus Aracy Vaz 
Callado que foi desativada. A linha Bairro de Fátima passou a fazer as duas linhas, porém não houve 
aumento de horários. Tal fato prejudica os usuários das duas linhas.

JUSTIFICATIVA

 

Em decorrência de se sentirem lesados, moradores que utilizam a linha de ônibus Aracy Vaz Callado e 
Bairro de Fátima procuraram esta vereadora para relatar o problema que vem enfrentando com as citadas 
linhas de transporte coletivo. Conforme relato dos moradores, quando a referida linha foi desativada, a  linha 
Bairro de Fátima passou a fazer os dois itinerários. Porém, além de não  ter aumento nos horários, a linha 
Bairro de Fátima faz o itinerário da linha Aracy que é mais longa, leva muito mais tempo e não tem o retorno 
pelo itinerário da linha Bairro de Fátima, causando aos usuários desta linha muitos transtornos como atrasos, 
perda de consultas e até faltas a compromissos. Visto o dano causal da não realização de intervenções, 
solicita-se providências.

   

                                                                  CARLA AYRES

                                                                   Vereadora PT
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